
Заседание Комитета Российского Союза Строителей по энергообеспечению 

предприятий и безопасности зданий и сооружений  

27 августа 2024 года на площадке Санкт-Петербургской торгово-промышленной 

палаты состоялась заседание Комитета Российского Союза Строителей по 

энергообеспечению предприятий и безопасности зданий и сооружений на тему: 

«Инновационные энергоэффективные технологии, используемые при строительстве 

жилых и общественных зданий. Нормативное обеспечение и оптимизация затрат» .  

Модератором мероприятия выступил Юрий Солуянов, председатель Комитета 

Российского Союза Строителей по энергоресурсосбережению, энергообеспечению 

предприятий и безопасности зданий и сооружений, Президент Ассоциации 

«Росэлектромонтаж».   

В заседании принял участие Владимир Яковлев, президент Российского Союза 

Строителей. Он поприветствовал участников заседания и отметил значимость применения 

инновационных и энергосберегающих технологий в современном строительстве. Он 

подчеркнул, что совместная реализация проектов, направленных на развитие 

инфраструктуры, улучшение качества жилищного строительства и внедрение современных 

технологий, способствует не только улучшению городской среды, но и созданию рабочих 

мест, что, в свою очередь, стимулирует экономический рост региона.  

С приветственным словом также выступил президент СПб ТПП Владимир Катенев, 

который рассказал о деятельности СПб ТПП в сфере строительства. «СПб ТПП активно 

занимается разработкой предложений, направленных на совершенствование 

существующей и формирующейся нормативной базы, касающейся строительной отрасли».   

В заседании также приняли участие первый заместитель председателя комитета 

Государственной Думы по энергетике Игорь Ананских, генеральный директор ПАО 

«Россети Ленэнерго» Игорь Кузьмин, Президент Ассоциации энергетических 

предприятий СЗФО Владислав Озорин, Председатель Совета Директоров Группы 

Компаний «Полис» Андрей Сорочинский и многие другие выдающиеся представители 

отрасли.  

С докладом «Актуальные вопросы  надежности и безопасности при проектировании, 

строительстве и вводе электроустановок в эксплуатацию» выступил Президент Ассоциации 

энергетических предприятий СЗФО Владислав Озорин, 

Также в мероприятии приняли участие представители Научно-экспертного совета 

СФ ФС РФ.  

В ходе заседания участники обсудили вопросы внедрения инновационных 

энергоэффективных технологий и актуализации нормативно-правовых актов, 

обеспечивающих снижение затрат при организации энергообеспечения строящихся  

зданий и сооружений. 

 


